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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 23 janvier 

2023 à 19 h 00. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Julie Bisson, parent 

Francis Labbé, parent 

Karine Lapierre, professionnelle  

Elvire Seguy, parent 

Charles Pariseau, parent 

Émilie Frère-Lefebvre, élève 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Lysanne Sévigny, enseignante 

Mirelle Kamkugenge, élève 

Marie-Claude Tremblay, parent 

 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Rasmané Zongo, parent 

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Lily Santerre, élève 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 00. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Monsieur Jean-Thomas Courchesne, appuyé par Madame Elvire 

Seguy et résolu : 
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QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 5 décembre 2022 

 

 
Il est proposé par Monsieur Charles Pariseau appuyé par Madame Geneviève 

Savard et résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 5 décembre 2022 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Gala de Bravo qui aura lieu le 29 janvier 2023. 4 élèves auront des prix. 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

 

Aucune 

 
6. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves :  

 

 Journée blanche qui s’en vient. Ils travaillent sur une soirée dansante. Les 

 élèves aimeraient avoir du papier à main dans les salles de bain. 

 

 Mirelle, présidente de Saint-François, se présente. 

 

 Les jeunes parlent beaucoup de la cafétéria, le menu, l’emballage, le prix. 
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b. Représentant du comité de parents :  

 

 

c. Présidence : 

 

 

d. Représentants du personnel : 

 

 

e. Représentant de la communauté 

 

Journée blanche. Belle variation des activités. 

 

7. INFORMATIONS DE LA DIRECTION  

 

a. Organisation scolaire : Mise à jour 

 

i) Accueil 

 

Une nouvelle classe d’accueil ouvra probablement le vendredi 27 janvier 2023. 

 

 

ii) 23-24 

 

 

 

b. Budget 22-23 

 

Nous n’avons pas encore les chiffres. 

 

c. Uniforme 23-24 

 

La direction aimerait ne pas aller en appel d’offre pour une dernière année.  

 

d. Phénix 20 janvier 2023 

 

Saint-François a été au Phénix, il avait 200 billets. 

 

e. Voyage 

 

a) Information pour Toronto 

 

Le voyage est confirmé, il a même trop d’élève. 
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f. Grille matières : 23-24 

 

a) Processus à venir selon les consultations avec l’équipe enseignante 

 

Patrick présente la nouvelle grille matière. 

 

b) Adoption 

 

Il est proposé par Monsieur Charles Pariseau appuyé par Monsieur Jean-Thomas 

Courchesne et résolu  

 

 QUE la grille matière soit approuvée telle que déposée. 

 

 

APPROUVÉS À LA MAJORITÉ 

 

 

8. Fondation (INFORMATION) 

 

Toutes les demandes de financement de l’an dernier ont été acceptées. 

 

La première campagne de financement a été difficile pour quelques raisons. Il va 

avoir une deuxième campagne. Ça va être les produits attitude. 

 

 

9. DEMANDE D’AUTORISATION : SOLLICITATION (ADOPTION) 

a) Carolyne Dion :  

 

Il va avoir de l’emballage au Super C, de janvier à mai pour l’équipe de football 

Rebel. 

 

10. DEMANDE D’ACCEPTATION DE DONS (approbation) 

 

 

 

11. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS (adoption) 
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12. DÉROGATION 

 

Monsieur Patrick Pinsonneault fait la présentation du tableau des dérogations. 

 

Il est proposé par Monsieur Francis Labbé appuyé par Émilie Frère Lefebvre et 

résolu  

 

 QUE les dérogations soient approuvées tel que déposé. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

13. AFFAIRES NOUVELLES 

 

A) Feux à Saint-François 

 

Les dommages sont d’environ 15 000$. Grâce à notre concierge, Frédérick 

Nadeau les dommages sont moins gros. Merci beaucoup à Frédérick pour sa 

bravoure. 

 

B) Tier temps 

 

Si un enfant n’a pas de plan d’intervention, il n’a pas le droit à un tier temps.  

 

C) Suivi terrain de football 

 

Pour la réparation du terrain est en discussion. 

 

D) Suivi du gymnase 

 

Des paniers de basket ont été installée. Le trou dans le gymnase a été réparé. 

 

E) Levé de fond 

 

Des parents bénévoles de l’équipe de football ont pris l’initiative d’aller faire de 

l’emballage au Super C pour ramasser des fonds pour l’équipe de football. 

 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Savard, et appuyé par Madame Nathalie 

Charest et résolu : 
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QUE la séance soit levée à 20 h 41. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
_________________________                           ______________________________ 

Michael Champoux, président                         Patrick Pinsonneault, directeur 

 

  
 


